

TRES DE LA MAÑANA: HORA DE LO INSOLITO



Centenares de efectivos policiales ocuparon esta mañana las calles Cabildo, Miguelte, Acevedo Díaz y Nicaragua, horas después de concretada la insólita fuga de 38 reclusas de la cárcel de Mujeres. La zona se encuentra poco menos efectiva de Bomberos

rastrean la red cloacal.

Si la fuga masiva de reclusas es un hecho insólito, más insólito resulta recordar que varias de las 38 mujeres, se evadieron hoy por segunda vez de la Cárcel de Cabildo.

El domingo 8 de marzo de 1970, 13 reclusas que participaban de una misa en la capilla de la cárcel lograron ganar la calle y concretar una sensacional fuga, contando para ello con el apoyo de varias personas que también participaban de la misa.

Entre ellas se encontraba Edda Baldomir, Miryam Fernández Marzco de Za-

balza, María Elia Topolansky Saavedra, Jessie Arlette Macchi Torres, María Teresita Abella Luccini, Cristina Cabrera Laport de Bidegain, quienes fueron recapturadas tiempo después.

Estas seis mujeres junto con otras 33 volvieron a fugar esta madrugada de la Cárcel de la calle Cabildo.

QUIENES SON LAS EVADIDAS

Una lista incompleta recogida de nuestros archivos, registra los siguientes nombres: Lucía Topolansky Saavedra, María Teresa Labrocca Rabellino, Alicia Rey Morales, Graciela Jorge de Fernández, Edith

Moraes de Rodríguez, Mirtha Fernández de Puccurull, Santa Nérida Fontora, Susana Alverti Ale, Nora Maneiro de Nansilla, Esther Uribasterra, Xenia Itte González, Graciela Darré, Estella Saravia de Pareja, Graciela Borges, Olga Cabrello Pirez, Alba Antúnez de Balmelli, María del Carmen Beretta, Ana Casamayóu, Eda Fabri, Sandra Angeleri de Cabrera, Lía Maciel, Adriana Castera, Marta Pallas, Virginia Olivieri de Vazquez, Edda Baldomir, Miryam Fernández Marzco de Zabalza, María Elia Topolansky Saavedra, Jessie Arlette Macchi Torres, María Teresita Abe-

lla Luccini, Cristina Cabrera Laport de Bidegain, Sonia Mosquera, Raquel Dupont, Rosa Rebollo de Cardozo, Carmen Bonilla, Ageda Carli.

CUATRO NO SE FUGARON

En la Cárcel de Mujeres sólo quedaron cuatro reclusas que serían Luz María González, quien se casó en la cárcel con el procesado Burghl Cruz del cual esperaba un hijo; Ana María Da Costa de Fernández —en avanzado estado de gravidez—; América García Rodríguez —cuya liberación sería inminente— y María de los Angeles Balparda.